

Liebe Frau Müller,

lange wollten wir schon diesen Brief geschrieben haben, aber das Jahr 2022 hat es durch die vielen unterschiedlichen Ereignisse leider immer wieder verhindert.

Daher kommt der Brief leider nicht mehr zu Lebzeiten unserer Mutter.

Wir möchten uns aber auf diesem Weg bei Ihnen und dem gesamten Team, vor allem allen Mitarbeitern von Haus 9, von ganzem Herzen für die liebevolle und tatkräftige Versorgung unserer Mutter bedanken.

Trotz aller Widrigkeiten, sei es „Corona“, Personalausfall oder was auch immer, haben sich alle so intensiv um unsere Mutter, die es Ihnen nicht immer leicht gemacht hat, gekümmert. Wir haben noch nie so einen Einsatz von einem gesamten Team erlebt und können nur festhalten, dass es doch bei Ihnen Engel auf Erden gibt.

Ganz gleich in welchem Haus – wir haben Haus 5, Haus 9 und die Tagespflege kennengelernt- überall wurde mit dem gleichen Enthusiasmus gearbeitet.

In den letzten 10 Jahren haben wir viele Einrichtungen im Gesundheitswesen kennengelernt und können nur staunen, wie gut es unsere Mutter und auch wir bei Ihnen angetroffen haben.

So haben Sie es geschafft, dass unsere Mutter ein ganzes Jahr lang nicht ins Krankenhaus musste, was vorher mindestens einmal pro Jahr, wenn nicht häufiger, der Fall war.

Dabei haben sie auch abseits des „normalen“ Dienstes so unglaublich viel möglich gemacht, was wir uns in unseren kühnsten Träumen nicht vorstellen konnten.

Sie haben unserer Mutter und uns damit ein sehr gutes letztes Lebensjahr ermöglicht.

Wir hoffen, dass das ganze Team noch lange Zeit seine Energie und liebevollen Einsatz beibehalten kann.

So danken wir Ihnen Allen für die Pflege unserer verstorbenen Mutter und werden Sie immer im Gedächtnis behalten.

Ihnen Allen alles Gute für die Zukunft.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre dankbare Familie P.